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７月

５ 
日
㈬

●   会長運営方針
●   委員会活動方針(Ⅰ)
　  職業・社会・人尊
　  国際・財団・米山
　  青少年・RA・IA
●   情報雑誌　＊曜日注意!

13
日

●   委員会活動方針（Ⅱ）
　  クラブ奉仕・プログラム
　  出席・増強・分類
　  広報・情報・会報
　  親睦・SAA

 

　  
　  
家庭集会（18:30～）
　  元会長・現理事・副幹事
 　 副会計

20
日

●   出席表彰
●   短期交換学生受入報告
●   内部卓話
  　新入会員（真木正広会員）
●   クラブ協議会（18:30～）

27
日

●   中学生弁論大会報告（青少年）
●   会計報告（2022～2023年度）

6～10
6
9

29～30
30

●   短期交換学生受入（国際奉仕）
●   中学生弁論大会（青少年）
●   4RCゴルフ（新居浜RC）
●   IAC年次大会（今治市）
●   市民一斉清掃（雨天8/6）

（ 　　　　　　）

（   　 　 　 　 　）

（ 　　 　 　 　 　）

５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

４
日

１
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

11
日

・RYLAセミナー報告
　・情報雑誌

８
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・広報
   情報雑誌・会報・親睦

　（職業・国際・財団・米山）
・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

18
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 15
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・情報雑誌

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

25
日

・地区大会報告
・内部卓話
　新入会員（宮崎善博会員）

22
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

29
日

）

19
20

27-31

・地区大会記念ゴルフ 
・地区大会（レグザムホール・

ホテルクレメント高松）
・国際ロータリー年次大会

（メルボルン大会）

3
17-18

・IAC会長幹事会
・RAC地区大会(松山市)

特別休会

祝日休会（みどりの日） （ 　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　）

（敬称略）（敬称略）

　2023年５・６・７月例会と行事予定　
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日　時：令和５年５月11日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：15名

議題および内容
… 1）「新居浜RC100年ビジョンについて」
　　発表の日程など
… 2）クールビズの対応について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　池 田 昭 大

（敬称略）

■ ５月20日 ■
地区大会

（高松レグザムホール）

■ ６月１日 ■
ガバナー補佐交代挨拶

（リーガロイヤルホテル新居浜）

佐々木敬史ガバナー補佐（左から２人目）
久米　操次年度ガバナー補佐（中央）
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５月中の出席成績2022 ー 23年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

11日 68 60 8 88.24％ 4 91.80％ 1

18日 68 46 22 67.65％ 8 90.16％ 0

25日 69 50 19 72.46％ 6 98.46％ 0

　合　計 205 156 49   （　　　 1）
（カード　 5）

　平　均 68.33 52 16.33 76.12％ 93.47％ （累　計 9）
（カード　23）



この度は第43回ＲＹＬＡセ
ミナーに参加させていただき
ました。今回のセミナーで私
が得たことは大きく２つあり
ます。

*
１つ目は、私が目指すリー

ダーシップを確立する事が出来ました。
２日目の尾崎八郎様の御講義で、私が目指すリー
ダーシップ像として目指すべき方を設定する事が
できました。その方は、今回尾崎先生に御講義頂
きました今井静雄先生です。今井静雄先生はご自
身の経歴や功績をひけらかさない謙虚な方で、自
分に何をしてほしいのかを考えて行動をされてい
たそうです。そんな今井先生から学ぶリーダーシッ
プで大事なことは、“聞く耳が豊かである事”、“相
手の事を共感をもって聞き入れる事”、“自分で考
えて行動する事”の３つだとお話頂きました。私は、
今井先生のリーダーシップ像に感銘を受けました。
私の中で、リーダーシップで一番大切な事は信頼
関係だと思っています。そのため、今井先生の常
に謙虚で相手に配慮したリーダー像は、私が目指
すリーダーシップだと思いました。
３日目のバズセッションでは、取り入れたいリー
ダーシップの要素を実感する事が出来ました。解
説時に、フォーラムコメンテーターの安行様から
グループに対していくつか質問があり、各グルー
プ考えて答えました。その際、決してその回答を
否定されることはありませんでした。否定はせず、
一度受け止め御自身の考えをお話する姿は、”意見
を言ってもいい”と思うことができました。圧力
的でなく言える環境を作る事。それが私の、信頼
重視のリーダーシップで不可欠な事だと思います。
“相手の意見を否定せず受け止め考えを伝える”
安行様のお姿は、私の取り入れたいリーダーシッ
プの要素になりました。

*
セミナーで得たこと２つ目は、自分が今からす
べきことを実感できました。
２日目の尾崎八郎様の御講義で私は、尾崎先生
の“知識量”と“知識をご自身の一部としてされて
いる姿”に敬服しました。尾崎先生はご自身の知
識に対して「積み重ね」であると御教示いただきま
した。そんな尾崎先生を見て、私が自分の可能性
を広げる為には、知識量・知識の活用が目に見え

て乏しいと思いました。また、その場限りになっ
ている勉強では、知識を得ても自分のものにはで
きないと思いました。今後は、普段の生活の中で、
“集中して知識を吸収する時間を、継続的に”設け
たいと思います。資格勉強であれば資格取得で終
わらずに知識を深め続けたいと思います。

*
最後にまとめです。先述の通り自身の目指すリー
ダーシップを確立できた事以外に、余島で4日間
を過ごし、今の生活ができることに改めて感謝す
ることができました。また、講義の中で、“愛の反
対は無関心”だという話がありました。地球規模
の環境問題や、貧困国の問題、貿易格差を学び、
自分がいかに恵まれた生活をしているのかを改め
て感じました。そのうえで、そういった世界問題
を知ることさえもしないのは愛がない、無関心で
あったと反省致しました。
ほかに、今後の自分の行動を見直す事として、
今に囚われず将来を見据えた行動をする必要があ
る事。多角的な視点で物事を考える事が必要であ
る事を学びました。
講義以外では、ロータリアン様とチームメンバー
と接し、“今を変えたい。たくさんの経験を積みた
い。”と思いました。その為にも、自身のもつ知識
や努力が不足している事を身に染みて感じること
ができました。

RYLAセミナーに参加して
　千　　葉　　瑳　　愛
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沢山の気づきや学びを与えてくださったＲＹＬ
Ａセミナーに、この度受講させていただきました
事、誠にありがとうございました。時間がかかっ
てでも結果や形として残せるように継続的に頑張
りたいと思います。

◎………青少年指導者育成セミナー（リーダーのリー
ダーを育てるためのセミナー）です。

◎………開催場所：神戸YMCA余島野外活動センター（小
豆島の隣島である余島）

◎………2680地区（兵庫県）と2670地区（四国）の共同
開催。1979年大阪大学医学部の同窓であった
2680地区の執行孝胤ガバナー（西宮RC）と
2670地区の梶浦暲一ガバナー（松山RC）が相
談して開始した事業です。

◎………第43回は2023年３月18日（土）〜21日（火・祝）
で開催されました。

◎………他地区から参加する受講生・見学ロータリアン
も増えています。

◎………20歳以上の成人を受講の対象としている（学園
祭実行委員長から自動車販売店店長等）。大学の
教養学部の内容に匹敵する講義を聴くためです。

◎………カウンセラー制度。受講生は４班に分けられ、
各班にはカウンセラーとして男性ロータリア
ン・女性ロータリアンもしくはロータリアン夫
人が班を見守り、寝・食（酒）を共にします。

◎………意識の高い受講生・これから社内や組織で期待
される受講生に対し、ハイレベルな講義、テー
マを与えられ答えを見つけていく内容の濃い話
し合い（バズセッション）、答えを発表する場
（フォーラム）、１時間　自分一人になり色々考
える（思索の時間）等行う、他に類を見ないセ
ミナーです。

◎………両地区から約50名の受講生が集まります。貴
重なセミナーですから優秀な人材を推薦願いま
す。又、クラブには負担金が発生しますので（受
講生１人につき４万円）、クラブ予算の確保を
願います。

◎………ロータリアンの皆様も参加（見学）されるとロー
タリーの醍醐味を堪能できますよ。

◎………３泊４日のセミナーも終われば、一生の仲間が
でき、再会を楽しみにすることでしょう。

R
Rotary

Y
Youth

L
Leadership

A
Awards

１．はじめに（RI会長代理の
メッセージ）
５月19日、20日 の両日、
コロナ禍の終息受けて３年ぶり
の「第2670地区の地区大会」
開催されました。この大会に
登録された総人数は1,374名

に達したようで、これは地区の会員総数の47％に
当たります。
私は、20日12時の「本会議」からの出席で、「RI
会長代理ご夫妻歓迎晩餐会と懇親会」には出席し
ませんでした。いずれにしても、久しぶりに会員
相互の旧知を温める良き機会だったと想像されま
す。ちなみに、私の地区大会参加の目的は、東大

国際ロータリー第2670地区大会（本会議）に参加して
　谷　　　　　學
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教授の道田豊氏による記念講演「海洋プラスチッ
クごみの何が問題なのか」を聴講することでした。
僅か50分の時間で極めて密度の高い講演内容でし
た。同講演から東日本大震災と漂流ゴミ、さらに
小学唱歌「椰子の実」と漂着ゴミ、これらと「瀬戸
内オーシャンズX」との結びつきの背景を聞くこと
ができ、とても有意義でした。
ところで、今回の「地区大会」本会議における圧
巻は、矢野RI会長代理の講演でした。以下、会長
代理が用意されたパワーポイント資料に基づき、
私見を交え報告します。

その前に、地区、地区大会に関する基本的なこ
とを確認しておきたいと考えます。十分に理解さ
れている方々もいらっしゃるでしょうが、再確認
の意味で紹介します。
――――――――――――――――――――――

「地区とは」
地区のクラブとロータリアンの数（Number of 

Rotarians in District）は、少なくともクラブ数で75ク
ラブ、ロータリアンの数は2,700名を有するのが望ま
しいとしています（ロータリー章典17.010.2、2013
年手続要覧ロータリアンの手引きP21参照）。

「地区大会とは」
地区の全ロータリアンが出席し、意欲を喚起する講

演を聞き、クラブと国際ロータリーの重要な事柄につ
いて話し合う（2013年手続要覧ロータリアンの手引
きP34参照）。

――――――――――――――――――――――

２．過去10年間の世界各地のロータリー会員数の
増減について
図−１は過去10年間（2011〜22年）の世界各地
のロータリーの会員数の増減数を表したものです。
突出して増えた国はインドで46,000人増、その逆
は米国・カナダで78,000人の減少となっています。
ちなみに2011年の世界における会員総数は
1,230,551人で、2020年までの10年間で55,085
人減少し1,175,466人となっています。

うがった見方かも知れませんが、世界のロータ
リー会員の数は、人口が多く経済発展が著しい国々

の状況、例えばインドの経済発展と生産年齢人口
増大（人口ボーナス）、韓国での富裕層増加など、
こうした背景が世界のロータリー数を支えている
と考えられます。
日本も1986年〜1996年までの10年間（バブル
経済と呼ばれていた）は著しい経済発展があり、
この間にロータリーの会員数が増加しています。

３．日本のロータリーの会員数の推移について
図−２に日本のロータリー会員数の推移を示し
ます。

図−２で明らかなとおり、日本のバブル景気の
余波が頂点に達した1996年には、会員数は約13
万人に達していました。17年後の2013年には
86,482人（33.3％減）と大幅に減少しています。
その後はロータリーの会員数は８万人台をキープ
していましたが、2020年〜2022年までの３年間
で5,123人減少しています。これはロータリーの
２地区が消滅したことに匹敵します。なお、「ロー
タリーの友」2023年５月号には同年２月末現在の
会員総数は84,388人とあり、持ち直しています。
過去３年間の会員数減少の背景は、コロナ禍に
直面し人々の諸活動（経済的な側面を含む）が停滞
したことが大きな要因だと考えられます。加えて、
2022年２月21日に始まったロシアによるウクラ
イナ侵攻も大きな負の経済的な要因となっている
と思われます。

この矢野RI会長代理レポートのインパクトは、
約50年後の2070年には日本のロータリアンがゼロ
なることです。まさに種の滅亡（絶滅危惧種）です。

４．RIの目標は、世界そして日本の女性会員比率
を伸ばす
今回の地区大会における重要事項は、DEI

（Diversity:多様性、Equity:公平さ、Inclusion:多
くの人々を受け入れる）に対する理解を深めるこ
とに尽きると考えます。つまり、女性の会員を増
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やし積極的に登用する（Empowerment：責任ある
任の付与）を表現しています。言い換えると、ロー
タリーを「絶滅危惧種」から救うために、女性の会
員数を増やし、そしてエンパワーメントにより種
の保存を図るというものです。以下に、女性会員
の現状と、これらを推進するためのいくつかのキー
ワードが用意されています。

４－１．女性会員比率について
世界の「女性会員比率」（2022〜23年度）は、ジェ

ニファー・ジョーンズ氏が初めて女性のRI会長に
なったことから、25％が26％に増えたとの報告が
ありました。ちなみに、日本における女性会員比
率は、世界のワースト１で7.4％と報告されまし
た。ワースト２はベルギーで12.8％、加えて、日
本のジェンダーギャップ指数（注参照）は146か国
中116位だとも報告されました。

注：ジェンダーギャップ指数とは男女間の不均衡を示す指
数で、日本は健康分野では1位、経済的側面では121位、
教育面では63位、政治参加の側面では139位となって
おり、平均で116位に位置しています。

４−２．DEIを推進する意味について
Diversity（多様性）とは、様々な経験と背景を

持つ人々をさし、これは決して男性だけに適用さ
れるものではありません。その意味でEquity（公
平さ：機会均等）は不可欠で、現在のロータリーは、
これをInclusion（包摂、包みこむ）を持って、皆
を温かく迎え入れています。

注：SDGsでは目標4のGender… equality（ジェンダー平等
の実現）に相当します。

硬直した現在のロータリー（私見）を、新たにデ
ザイン（DESIGN）する、言い換えれば時代に新し
いロータリーになることを目指していると解釈し
ました（私見）。DESIGNは次のように展開されて
います。
①………DとはDEIを意味する。
②………EとはEvolution（進化）としている。
③………Sは、Service（奉仕の実践）を置いている。
④………Iは、Inspiration（インスピレーション）とし、
ロータリーの柔軟性を求めていると解釈（私見）

⑤………Gは、Generosity…（寛容）としている。
⑥………Nは、Nobility（高潔さ）、以下の注参照。

注：米国の陸軍士官学校ウエストポイントでは、士官にな
る人たちにCLI、C（Character：品格）、L（Leadership：
指導力）、I（Integrity：高潔性）を徹底的に刷り込む
と記述さています。ロータリーにはウエストポイント
のように、人材育成プログラムが多くあります。新会

員研修はその第一歩、そして会長になるときにPETs
（会長エレクトトレーニング）を含め様々な研修があ
り、これらの研修を受けることでロータリーを深く知
ることが可能となっています。

５．漂流プラスチック汚染防止への取組み
世界が抱える課題は、私たちが住んでいる地球
が危機に瀕していることです。つまりClimate…
Crisis（気候の崩壊）の状況にあり、中でもプラス
チックによる汚染が地球規模で大問題になってい
ます。これが、この「地区大会」のサブテーマであ
る「美しく豊かな地球を未来の子供たちに」につな
がっています。
東大教授の道田先生の記念講演「海洋プラスチッ
クごみの何が問題なのか」は、地区大会を盛り上
げる重大なテーマでした。少し残念でしたのは、
同講演時に多くのロータリアンが退席したことで
す。海洋漂流プラスチックゴミの行く末は、マイ
クロプラスチックとなり海底に沈殿し、底生生物
を汚染し、ひいては人間に被害を与える深刻な負
の循環が想像されることです。

６．終わりに
本地区大会は、矢野RI会長代理が、日本のロー
タリークラブの危機を訴えることが大きな使命
だったように考えます。加えて、次期2670地区ガ
バナーノミニーの夏見氏も来る20年後の2045年
には四国の人口は25％も減少することを紹介し、
現在の人口が373万人ですから約90万人減り280
万人になるようです。これを踏まえてロータリー
の危機を訴えました。高齢化の促進の向こうに大
幅な人口減少を招くことになります。現在、2670
地区は75クラブで会員数は約2,800人です。20年
後には、単純比例計算でロータリアンの数は700
人減り2,100人になり、地区の存続が危うくなり
ます。つまり、少子高齢化による人口減少の先は、
地区を成立させる要件が崩れてしまいます。
加えて、矢野RI会長代理は、先のプレゼンテー
ションで2070年には日本のロータリアンが０人に
なると紹介し、日本のロータリークラブは「絶滅
危惧種」になると危機を訴えました。およそ現在
の私たちが生存している時代ではないのですが、
これが、将来の私たちロータリークラブが抱える
とても大きな課題です。
まさに、今回の「地区大会」はロータリーを知る
絶好の機会だったのではないでしょうか。
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６月９日付で新居浜ロータ
リークラブを退会することに
なりました。2020年９月か
ら２年９ヶ月ほどのロータ
リー生活でしたが、会社での
仕事以上に生涯の記憶に残る
ものとなりました。楽しく有

意義な活動を通して、親睦を深めさせていただい
たことを、大変感謝しております。
期間中はずっとコロナ禍でした。しかし、ほと
んど休会にすることなく、できるかぎり色々な工
夫をしながら例会や行事が開催されました。「恩送
り」という言葉とともに70周年記念事業も盛大に
準備・実行されました。そのような会員皆様のク
ラブを動かしていく姿勢に、皆様が当クラブをど
れほど大切に、価値あるものとお考えになってい
るかが、ひしひしと伝わってきました。
私としては、当会の発足に弊社の大先輩たちが
関わっていたことを知り、100%出席を自らの責

務と定めて、短い期間ではありましたが、南クラ
ブや東予クラブにメイキャップもさせていただき
ながら、何とかそれを達成できました。しかし、
責務というよりも皆様とのロータリーライフが楽
しく、木曜日が１週間の心の張り合いになったか
ら100%出席してしまいました。
このあとは深海資源開発株式会社という官民合
同企業の社長に就く予定です。ハワイ沖や日本近
海に眠るマンガン団塊、コバルト・リッチクラスト、
海底熱水鉱床、レアアース泥、大深水域における
石油などを調査する国内唯一の会社です。趣味の
登山から一転、1000〜3000mの深海底を扱う仕
事になります。このようなロマン溢れる仕事を担
わせていただくことを、大変ありがたく光栄に思っ
ており、頑張りたいと思います。
最後に、新居浜ロータリークラブのさらなるご
発展、会員皆様のご健康ご多幸を心から願ってお
ります。短い聞でしたが、クラブに参加させてい
ただきまして、誠にありがとうございました。

新居浜ロータリークラブ　退会のごあいさつ
　大　　場　　浩　　正

皆様、お疲れさまです。4月
より新居浜LNG株式会社に赴
任しています小林です。
この度、丹様のご紹介により、
70年の伝統を持ち、格式高い
新居浜ロータリークラブに入
会させていただき、誠にあり

がとうございます。このロータリークラブの活動
等を通じ、会員の皆様との親睦を深め、地域社会
の活性化や循環に貢献できればと考えています。
弊社は2018年４月に発足した出来たてほやほや
の会社で、液化した天然ガスを海外から大型船に
より受け入れ、ガス化して法人のお客さまへ供給
させていただく事業を営んでいます。お陰さまで
昨年、基地建設終えてガス供給を開始、このエネ
ルギーを起点に地域の皆様とご一緒に発展してい
く会社にしたいと考えています。引き続きご支援
をお願いいたします。
さて私個人の話ですが、1963年生まれ、この８月

で60歳となります。既に色々な場面で話題にして
いただいていますが、東京生まれ東京育ち東京勤
務で初の単身赴任、それどころか人生初の一人暮
らしでもあります。89年東京ガス株式会社に入社、
キャリアの大部分が法人の工場さま向けのソ
リューション営業を担務してきました。よって決
して強くはありませんがお酒の席、上手くはあり
ませんがゴルフのお付き合いはさせていただけれ
ばと思っています。また休日は、ほぼ毎週日曜日
の午前中に自らプレーする草サッカーにて体力維
持を兼ねた汗かきをしていました。こちらでも何
か緩い会があればお声がけをお願いいたします。
それ以外はドライブ、神社仏閣巡りや音楽鑑賞が
趣味となっています。四国といえば『四国八十八
箇所巡り』、ドライブも兼ねて巡礼したいと思って
います。
最後となりますが、このロータリークラブライ
フをエンジョイしたいと思っています。今後とも
多大なるご指導ご鞭撻をお願いいたします。

入会あいさつ
　小　　林　　勝　　彦
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この度は伝統ある、そして
格式の高い「新居浜ロータリー
クラブ」に広島銀行の支店長
として引き続き入会できます
こと、誠に光栄であり、心よ
り感謝申し上げます。入会
に当たってご尽力頂きました

十全総合病院松尾理事長先生に重ねてお礼申し
上げます。
愛媛県勤務は2005年〜2008年の松山支店に続

き２回目となります。
私は広島県での勤務歴が長いのですが、愛媛県

は遺伝子上の故郷になります。と言いますのが祖
父から以前の先祖は数百年、久万高原町面河地域
で代々DNAを育んできた家系であり、現在でも面
河には所有する山林が残っていることもあり定期

的に現地確認も兼ねて訪れています。自身のルー
ツである愛媛で再度勤務できる運の良さに感謝し、
お客様と地域社会の発展に貢献出来るよう努めて
参ります。
私生活では12年ぶりの単身赴任となり、不安
もありましたがこの新居浜は親切な方が多く、親
しみやすく生活しやすい環境であるため、すで
に１年以上暮らしている気持ちです。また、平
日の夜自由になる時間が長いので現在は長年苦
手としているゴルフ練習に取り組んでおり、早
く皆様から声をかけて頂けるレベルになりたい
と頑張っています。
新居浜ロータリークラブの一員として鋭意諸活
動に取り組んで参りますので、皆様のご指導、ご
鞭撻およびご支援の程、どうぞよろしくお願い申
し上げます。

入 会 ご 挨 拶
　梶　　原　　浩　　充

この度、歴史と伝統のある
新居浜ロータリークラブに入
会させて頂きました住友生命
の小野と申します。
昭和48年生まれの49歳です。
諸先輩の皆さまより、温かい
お言葉をいただき、大変嬉しく、

光栄に思っております。
新居浜には２回目の単身赴任で参りまして、

家族は、千葉県市川市に家内と大学４年になる娘
がいます。
幼少より、運動好きで、幼稚園からはじめた剣

道を大学まで続け、四段を持っています。社会人
になってから、20数年間、竹刀を握っておりませ
んが、そこで培った精神が私の礎となっています。
（小中学校時代は、陸上にも駆り出されていました
ので、逃げ足は速いです（笑））
現在の趣味は旅行と歴史で、国内外問わず、時間

を見つけては各地を巡り、家族との時間を大切に
しています。

ただ、旅行先でお城を訪問する際、家内と娘が
ついてきてくれないことがちょっとした淋しさです。
（恐らく私がゆっくりと回るべく、気をつかってく
れていると思っております）
新居浜の地は、住友生命にとって特別な場所です。
今までに、社用２回、家族旅行１回と訪問させて
頂いておりましたが、今回は勤務拝命を受け、身に
締まる想いです。
異動転勤が10回目となり、四国勤務は初。大変、
不勉強でございますが、１日も早く皆様のお仲間
に加えていただき、微力ながら、新居浜ロータリー
クラブのお役に立てる様、尽力してまいりたいと
存じます。
引き続きのご指導、お付き合いをどうぞよろし
くお願い申し上げます。

入 会 の ご 挨 拶
　小　　野　　祐　　也
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 田邊親睦委員
　ゲスト　住友金属鉱山株式会社… 千葉　瑳愛様
　　　　　住友生命保険相互会社
… 新居浜支社…支社長　小野　祐也様
　来訪ロータリアン　松山RC… 米山　徹太様

誕生祝（５月）
　　高橋　正明君（… 7日）　渡邉　義人君（10日）
　　髙橋　英吉君（20日）　長岡　一路君（27日）
結婚記念祝（５月）
　　嶋田　祐二君（… 1日）　明星　　元君（… 4日）
　　松尾　嘉禮君（… 5日）　白石　正一君（… 5日）
　　秦　　誠一君（… 5日）　中山　恵二君（… 8日）
　　井石　正哉君（12日）　西本　　健君（14日）
　　近藤　利彦君（14日）　田中　英二君（16日）
　　垂水　辰仁君（21日）　近藤　奉文君（23日）
　　飯尾　泰和君（24日）　吉田　達哉君（27日）
　　村上　正純君（29日）

出席報告… 東田出席委員長
定例理事会報告…… 小野　正師会長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員入会　紹　介… 丹　　一志会員
　　　　　入会挨拶… 小林　勝彦会員
　　　　　紹　介… 松尾　嘉禮会員
　　　　　入会挨拶… 梶原　浩充会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野　正師会長

ライラセミナー報告
　　紹　介… 小野　雄史青少年奉仕委員長
　　報　告… 千葉　瑳愛様
　　謝　辞… 米山　徹太様
　　謝　辞… 小野　正師会長
閉　会… 小野　正師会長

開　会… 萩尾副会長
来客紹介… 黒田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 東田出席委員長
幹事報告… 秋田副幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 萩尾副会長

記念撮影… 吉田親睦委員長
会長杯ゴルフ大会

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 秦親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 秋田副幹事
幹事報告… 秋田副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　介… 大場　浩正会員（代）
　　　　　入会挨拶… 小野　祐也会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野　正師会長

地区大会報告
　　会長幹事会… 萩尾副会長
　　本会議… 谷　　　學会員
　　記念ゴルフ大会… 西岡　　圭会員

内部卓話（新入会員）… 宮崎　善博会員
閉　会

Ｒ５. ５.11（第3421回）

Ｒ５. ５.18（第3422回）

Ｒ５. ５.25（第3423回）
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■ ５月11日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米山　徹太   本日メークアップさせて頂きます。新居

浜ロータリークラブ様、第43回ライラセ

ミナーへ受講生を推薦して頂きありがと

うございました。今後も宜しくお願い致

します。

鈴木　誠祐   小野祐也様、ようこそ。

小林　勝彦   新しく入会しました新居浜LNG株式会社

の小林です。宜しくお願いします。

丹　　一志   小林勝彦様、ご入会おめでとうございま

す。新居浜ロータリークラブを楽しんで

下さい。

髙橋　英吉   小林様、新居浜ロータリークラブに入会

していただきありがとうございます。気

楽に楽しんでください。

梶原　浩充   クラブの一員として貢献できるよう頑張

りますので宜しくお願いします。

松尾　嘉禮   広島銀行　梶原支店長の入会を祝して！

よろしくお願いいたします。

小野　雄史   本日ライラセミナー報告会をさせていた

だきます。千葉様、米山様、よろしくお

願いします。

桑原　征一   千葉瑳愛さん、例会にようこそ。ライラセ

ミナーの報告ありがとうございます。ガバ

ナー事務所の時はお世話になりました。

西岡　　圭   社会奉仕委員長の西岡です。本日（５／

11）午前に副委員長の秋田さんとともに、

平形橋にて全国交通安全運動　人の輪活

動に参加してまいりました。皆様、安全

運転に気をつけて下さいませ。

髙橋　英吉   わたしの宝物のコーナーに（自宅の帳箪笥）

という題目で、４月の会報に掲載してい

ただきありがとうございます。会報委員

長にはお世話になりました。

松田　哲雄   本日から復帰いたします。よろしくお願

いします。

大場　浩正   ６／23付で異動することになりました。

楽しいロータリーを離れるのは辛いです

が、転勤族の定めなので仕方ありません。

６／８の例会まで参加しますので、引き

続きよろしくお願いします

妹尾　次郎   初孫が早くも小学生になりました。段々

と口が生意気になってきてますが、やっ

ぱり可愛いです。

渡邊　義人   お祝いありがとうございます。昨日で52

歳となりました。まだまだ若輩者ですが、

今後ともご指導よろしくお願いします。

髙橋　英吉   後期高齢者の仲間になりました。気持ち

はより若く頑張ります。（誕生祝）

長岡　一路   気の利いた言葉が浮かびませんが、元気

です。ありがとうございます。（誕生祝）

松尾　嘉禮   ５月５日　57回目の結婚記念日を迎えま

した。そろって元気に過したいと思います。

嶋田　祐二   毎年きれいな花をありがとうございます。

仏壇に供えさせて頂いています！（結婚記念）

近藤　奉文   （結婚記念）

西本　　健   多分45年になります。50年を無事迎え

たいものです。（結婚記念）

明星　　元   結婚45周年を迎えました。これからも夫

婦仲良く頑張って行きます。

垂水　辰仁   ５月21日で48回目の記念日です。感謝・

感謝の一言です。（結婚記念）

白石　正一   結婚して30年、妻に感謝！

近藤　利彦   きれいなお花をありがとうございます。

（結婚記念）

飯尾　泰和   あれからはや○○年、ソーシャルディス

タンスで仲良くしています。幸せのバラ

ありがとうございます。感謝、感謝。

吉田　達哉   結婚祝いありがとうございます。丸34年

になりました。妻が理想とする夫にはま

だまだですが、修行と思って精進します。

田中　英二   31回目の結婚記念日です。夫婦ともに全

く意識しなくなっています。これもひと

えに10数年の単身赴任があったからこそ。

人事異動ありがとう。

秦　　誠一   結婚記念日に花をありがとうございました。

５月５日が記念日なのでいつまでも子ど

も気分ですが、これからも仲良く老後を

過ごしていきます。

（敬称略）

（松山RC）
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■ ５月18日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■ ５月25日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

大場　浩正   ５／16に愛媛朝日テレビのGROLYとい

う番組で、当社の新工場や寮が紹介され

ました。光栄なことです。

田邊　　崇   （その他）

日野　英典   先週の会長杯ゴルフコンペで優勝出来ま

した。これからも日々の鍛練を欠かさな

い様にしようと思います。目指せ、連続

優勝‼

大場　浩正   小野祐也さん、入会おめでとうございます。

活発に皆様との交流を楽しんでください。

髙橋　英吉   遅くなりましたが、中山先生旭日双光章

受章おめでとうございます。

中山　恵二   春の叙勲に際し、多くの方からお花や祝

電をいただきました。５月12日㈮皇居豊

明殿にて、天皇陛下に拝謁して参りまし

た。大変でしたが、良き想い出となりま

した。この場をかりて御礼申し上げます。

中山　恵二   結婚記念日にバラの花束が届きました。

金婚式まであと４年‼岩にしがみついて

でも耐えてみせるぞ！

青野　　正   会長杯コンペ急に欠席で申し訳ありませ

んでした。

長岡　一路   （その他）

髙橋　英吉   （その他）

− 12−

ニコニコ寄付金
５月 合計 36件  98,000円       累 計 442件   1,639,000円

2022 ー 23 年度
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2022 ー23年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/14 小野　省三 　 小野省三・小野周平土地家屋調査士事務所 神野　勝太

… 7/14 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 7/21 山田　昌義 河之北開発㈱ 大場　浩正

… 7/31 井上　和弘 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/29 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

10/13 田尾　章典 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

10/31 村上　　徹 加賀工業㈱ 青野　　正

11/17 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

11/17 秦　　誠一 加賀工業㈱ 青野　　正

… 2/… 2 三谷麻規子 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

… 2/16 神野　勝太 東和工業㈱

… 2/16 清家　敏満 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

… 3/15 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

… 3/16 伊藤　有希 広告会社ナレーション 小野　正師

… 3/31 礒村　典秀 新居浜LNG㈱ 丹　　一志

… 3/31 長田伸一郎 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

… 3/31 吉村　正明 ㈱広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

… 4/20 安西　　創 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

… 4/20 田中　英二 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

 5/11 小林　勝彦 新居浜LNG㈱ 丹　　一志

 5/11 梶原　浩充 ㈱広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

 5/25 小野　祐也 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

計 12名 10名

正 会 員 数

６月末 67名

７月末 69名

８月末 69名

９月末 70名

10月末 68名

11月末 70名

12月末 70名

１月末 70名

２月末 67名

３月末 64名

４月末 66名

５月末 69名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ５月合計額… 5,038円
… 2022−23年度累計額… 56,398円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,904,797円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　神 田　未 知 生
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 正 師 　　　　　　　　　幹　事 　　池 田 昭 大

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’22- ’23 》
イマジン　ロータリー

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’22- ’23 》
ありがとう、70周年！ 次代へ恩送り（おんくり）を

7

編 集 後 記

表紙絵画提供：日野 功 画伯

　ロータリークラブに入会し、皆さんの共通言語が「ゴルフ」と感じていたので、この春

から始めてみました。「とにかくバッターボックスに立ってバットを振ってみようと思った

んです。そしたら当たっちゃったんですよ」。ACジャパンのテレビCMに出演する87歳の

若宮正子さんのセリフに勇気づけられましたが、実際はうまく当たってくれません。当ク

ラブのT坂さんからありがたく、お誘いを受けコースに出たところ、自分の身長（単位セ

ンチ）ほどのスコアでした。

　事前にT坂さんからバッグに付けるネームプレートが必要と教わり、店で注文しました。

戻ってきたら「神田…未知生」のはずが「神田未…知生」に。キャディさんは「かんだみ・

ともお」と読むでしょう。職業柄、文字の空ける所と詰める所を赤ペンで書き入れ校正し

ました。ついでに読み仮名も（写真参照）。でも、かえっ

て格好悪く、汚くなってしまいました。紳士のスポーツ

に似合わないので、次回までに新しくすることにします。

　昨夏から会報委員長として会報の原稿、ゲラ刷りを校

正させていただきました。執筆の依頼に快く応じていた

だいた皆様に感謝いたします。私の編集後記も今月号で

最後。しょうもない話にお付き合いいただき、ありがと

うございました。次年度は広報（IT）委員長を担当させ

ていただきます。ITのことはよく分かりませんが、とに

かくバットを振ってみます。ゴルフクラブももっと振っ

てみます。お世話になりました。

編 集 後 記

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp


